

## Pobreza Energética. 200.000 familias excluidas del bono social

Escrito por larpeiro - 06/10/2014 19:55

---

En los últimos 2 años 200.000 familias han sido excluidas del bono social en la factura de la luz.

El partido del gobierno ha rechazado las iniciativas de todos los grupos de la oposición en su propuesta de medidas para tratar de combatir la falta de recursos para afrontar el gasto energético de las familias.

<http://www.elplural.com/2014/10/06/el-pp-ha-rechazado-todas-las-iniciativas-parlamentarias-para-atajar-l-a-pobreza-energetica/>

Y ya veremos lo que se nos viene en el gas con el tema de la plataforma Castor, ya que ahora hay que devolver 3.500 millones a las empresas que lo financiaron, principalmente ACS, y tendremos otro impuesto especial en el recibo del gas.

Los pequeños y medianos empresarios asumen riesgos y nadie les protege, a la gran empresa siempre la respaldan los políticos, la justicia y nunca pierden.

Así no avanzaremos nunca.

=====

## Re: Pobreza Energética. 200.000 familias excluidas del bono social

Escrito por javi.c - 07/10/2014 10:41

---

Está claro que a ellos, les importa un pimiento la pobreza energética y todas las demás. En cuanto a lo de las empresas no hace falta decir nada, con el ejemplo de las hidroeléctricas ya se ve claro, cómo va la cosa.

Saludos

=====